

第26回第三地区作品展が開催されました！

11月15日（土）、16日（日）に松本市勤労者福祉センターで行われた「第26回第三地区作品展」の様子です。地区内外から大勢の方にご来場いただき盛大に開催されました。



令和8年1月1日現在
総世帯数 2,031世帯
総人口 4,065人
男 1,934人
女 2,131人



抽選会も盛り上りがありました

鈴蘭幼稚園の子どもたちの作品

菊の展示でステージが華やかに



上田城では、ガイドさんの案内で、普段はなかなか通り抜けられない、昔は電車（真田線）が走っていたというお堀の中を歩いて入城し、石垣の石の特徴や自然の地形を生かした城郭づくりなどの説明を聞きながら散策をしました。

12月1日（月）に福祉ひろばのウォーキング事業で、上田城と北國街道の宿場町である海野宿を歩いてきました。とても人気の企画だったようで、バスが満員となる32名もの参加者があり、小春日和の中、楽しく元気にウォーキングが出来ました。

上田城と海野宿の歴史散歩



海野宿



電車が走っていたお堀の中を歩く

昼食後は海野宿に行き、おもちゃ博物館を見学したり、昔の宿場町の風情を感じながらの自由散策になりました。一万歩くらいは歩いたので歴史を学びながらの良い散歩になりました。（降旗都子）

おいしいお米ができました

源池小学校5年生が校内にある田んぼで
お米づくりの学習を行いました。

お米づくり学習の感想～生活記録から抜粋～

- ・毎日食べているお米は多くの人の手と時間がかけられている。このお米作りを通して食べ物への感謝の気持ちの大切さを改めて感じることができた。
- ・稻刈りがまを手前に引くのが難しかったです。コツをつかんだら、たくさん刈れるようになりました。
- ・農家の苦労ということをあまり考えたことはなかったので、良い経験になりました。
- ・みんなでつくったみそ汁とごはんは、いつもの3倍美味しかったです。

おにぎり
作つたよ!

<div style="position: absolute; top: 2